

■2019年 変化する時代

2019年もういよいよ残すところあとわずかとなりました。

今年一年の皆さまのご精勤、本当にありがとうございます！

今年も本当に多くの出来事がありましたが、あっという間に締めくくりの時を迎えようとしています。皆様にとって、今年はどのような1年であったでしょうか。

この1年は、大型台風をはじめとする数々の試練もありました。また、令和の新時代が幕を開け、ラグビーW杯での日本チームの活躍など、世界から注目されるような素晴らしいニュースもありました。

私はこの1年を振り返る時、新しい時代が始まったという強い実感があります。

かつてはこの警備やビル管理の業界で当たり前であった考え方や常識も、今は古くなり、新たなものに変わろうとしています。

では、時代はどのような方向へ変わろうとしているのでしょうか。私は、より人間の本質を明らかにする方向へと変わりはじめているのだと感じます。近年、AIやロボットが発達してきたことも、人間にしか出来ないこと、人間にしかさせてはいけないことは何かと時代が私たちに問うているように感じます。今こそ、私たちの内に秘められた人間力を引きだし、一緒に新たな時代の扉を開いてまいりましょう。

代表取締役社長 八木 陽一郎

